

De la pomme à la compote...en TPS, PS et MS



Dans le cadre de notre projet, nous sommes allés cueillir des pommes au verger du Pontonnet à Tillières.

De retour en classe, nous avons découvert des albums et des documentaires pour mieux connaître ce fruit.

Nous avons cherché ensuite ce que nous pouvions faire avec les pommes et avons décidé de réaliser de la compote.

Cet atelier a permis de découvrir et manipuler des ustensiles de cuisine, comme le couteau pour couper les pommes en morceau, la fourchette et le presse pomme pour écraser les pommes.



Et après l'effort, le réconfort..., dégustation de notre compote « fait maison ». Miam, miam !



